

PCR mantiene la calificación de “AAA-” al Fideicomiso Titularización de Cartera Automotriz CFC 2019.” Tramos III

Ciudad de Quito (noviembre 26, 2024): En comité de calificación de riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AAA-” al Fideicomiso Titularización de Cartera Automotriz CFC-2019 para el Tramo III con información al 30 de septiembre de 2024. La calificación se fundamenta en la capacidad del patrimonio autónomo para generar flujos de manera eficiente, lo que le ha permitido cumplir con sus compromisos financieros de forma puntual. Este patrimonio está constituido por una cartera de créditos comerciales otorgados por el emisor a sus clientes, la cual mantiene niveles estables de morosidad. Además, se encuentra respaldado por la activación constante de garantías, las cuales han demostrado un desempeño destacado al mitigar cualquier variación en los flujos, derivada de factores como morosidad o pagos anticipados. Por último, en ambos tramos se ha alcanzado una recaudación superior a los pagos, garantizando así el cumplimiento de las tablas de amortización de manera adecuada.

Corporación CFC S.A. es una organización empresarial dedicada al negocio integral automotriz, especializada en la compra, venta y administración de cartera automotriz, en sus diferentes segmentos. Desde su inicio atiende a los concesionarios de las diferentes marcas automotrices con su producto crédito directo. Son los concesionarios quienes determinan y cierran el negocio de venta del vehículo con los clientes; ellos otorgan el crédito, y finalmente la corporación, compra los títulos de créditos así originados. La compra de la cartera está supeditada al cumplimiento de la política de calificación de Corporación CFC S.A. El ámbito en el que la compañía desarrolla sus actividades no demanda investigación e innovación tecnológica.

El plazo de vigencia establecido como duración de la compañía es de cien años, hasta 2102. En la actualidad, la actividad principal de Corporación CFC S.A. es la compraventa de cartera de crédito automotriz, manejada especialmente por concesionarios autorizados que comercializan vehículos livianos, de uso comercial, taxis y vehículos de alquiler, camiones semipesados hasta 6 toneladas, vehículos chinos, y en un segmento preferencial los vehículos híbridos y SUV. Además, la empresa se dedica a la gestión y administración de cartera que implica acciones de recaudación, recuperación y cobranza.

Metodología

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Lic. Christian Vizquete
Analista
cvizquete@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.